

STADT KOBLENZ

Koblenzer Mundart

Dat neue Soldateheim

Mir hann die grießte Garnison
em Land hei weit on breit.
Su mancher hoffnungsvolle Sohn
dient bei ons ab sein Zeit.

Ons Städtche es beinah ze klein,
die Freizeitstätte rar.
Gott Amor lässt sein Werk net sein,
dä schehßt, dat es doch klar.

„Soldate, die han och ihr Traim“,
hieß et en Wort on Schrift.
„Mir bauen e Soldatenheim,
wo sich die Mannschaft trifft.“

Jetzt stieht en der Casinostroß
e riesiges Projekt,
su fier die Freizeit ganz famos,
die Ausstattung perfekt.

„Mir han em scheene Kowelenz“
erwähnt dä Schütze Knoll
en seiner Heimat-Korrespondenz,
„e Heim ganz wundervoll.“

„Met Jazzkeller on Kejelbahn“,
su schreift ä en die Fern.
Postwendend fräächt die Modder dann.
„Heißt dat net mie Kasern?“

Katharina Schaaß

*Katharina Schaaß
8. 4. 68*